«PATIENTENORIENTIERTE SPITZENMEDIZIN» DONNERSTAG, 27. SEPTEMBER 2018



«Was bringt und was fordert die Spitzenmedizin vom Staat und seinen Bürgern?»

Jean-Francois SteiertPräsident der Schweizerischen Gesellschaft für Gesundheitspolitik und Staatsrat Kanton Freiburg

Geb.: 7. 2. 1961, lic. phil. I (Geschichte / Kommunikation)

Beruf

Seit 15.12.2016: Staatsrat, Vorsteher der Raumplanungs-, Umwelt- und Baudirektion. 2000–2016: Stv. Generalsekretär des Erziehungsdepartements des Kantons Waadt; 1993–2000 : Kommunikationsverantwortlicher und anschliessend Generalsekretär der SP Schweiz

Politische Mandate

1.9.2007 – 28.2.2017: Nationalrat, Mitglied der Wissenschafts- und Bildungskommission sowie der Kommission für Gesundheit und Soziales / der Subkommission KVG

Weitere politische / Verbandstätigkeiten

u.a. Präsident der Schweizerischen Gesellschaft für Gesundheitspolitik (SGGP), des Verbandes EspaceSuisse, der Nationalen Informationsstelle zum Kulturerbe und der Stiftung Dialog, bis Ende 2016 Präsident der Freiburg Krebsliga, Vizepräsident des Dachverbandes Schweizerischer Patientenstellen